



## Forbacher Turnverein zeichnet langjährige Mitglieder aus

Im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des Turnvereins Forbach am Freitagabend standen neben den Geschäftsberichten auch Ehrungen. Auszeichnen konnten die Vorstandsmitglieder Henrik Forlock und Harald Efthymiou Mitglieder für 25, 40, 50 und 60 Jahre Treue zum Verein. Seit 25 Jahren halten folgende Mitglieder

dem TV Forbach die Treue: Yves Gernsbeck, Marlene Krech, Horst Mungenast, Hubert Reinbold, Jessica Stephan, Gaby Stefan, Simon und Jennifer Weiler sowie Heinrich Weiler junior. Auf 40 Jahre blicken Klaus Dotter, Michaela und Michael Fritz, Hildegard Gernsbeck, Rita Girr-bach, Jürgen und Ute Merkel sowie Yvonne Reif zurück.

Die Ehrenmitgliedschaft erhielten für 50 Jahre Mitgliedschaft Hildegard Bender, Kurt Gernsbeck und Renate Klumpp. Beschlossen wurde der Ehrungsreigen mit Wolfgang Dieterle, Ingrid Stephan und Lothar Wunsch. Sie sind mittlerweile 60 Jahre Mitglied im Turnverein, wofür sie ebenfalls ausgezeichnet wurden. (vgk)/ Foto: Gareus-Kugel